
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „putzi“ vom 28. September 2017, 15:46

Ich sehe in Bader nicht den Teufel sondern bin wie du der Meinung das Bader und Woy ein
absolut gleichberechtigtes Duo Infernale für unseren Verein waren.

Also war die Ablösung von Woy richtig und auch gut.

Das macht das Festhalten an Bader aber nicht besser oder richtiger.

Wir haben wie du richtig schreibst keinen Einblick was intern gelaufen ist, aber von außen
bewertet hat uns das Festhalten an Bader schon allein durch die versaute
Kaderzusammenstellung nochmal einen höheren Betrag gekostet.

Und Bader wäre auch nicht anfang der Saison entlassen worden wenn ihm seine fünfte Kolonne
nicht nach dem Freiburgspiel ins Knie geschossen hätte.

Das hat Grethlein ja selbst so bestätigt.

Und um Baders Kopf zu fordern hab ich zu dem Zeitpunkt keinen Bisping mehr gebraucht, ich
hab zwar lang gebraucht um Baders wirken richtig zu bewerten.

Aber zu dem Zeitpunkt als es Grethlein und der zweiten Hälfte vom AR aufgefallen ist war die
Lage so klar das es eigentlich schon lächerlich war das er solange im Amt war.
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